



Die Bank auf der ich sass ist leer
Berge, Täler nimmermehr

Freunde von meiner letzten Reise
sag ich adieu auf diese Weise

Alles geht weiter auch ohne mich
doch Trauer ist Ehrensache für mich

Nun denkt an alle schönen Zeiten
mit mir, wenn jetzt auch nur von Weitem

Urs König

In tiefster Trauer nehmen wir Abschied von
meinem über alles geliebten Markus, unserem
besten Papi der Welt und unserem geliebten Sohn.
Markus ist auf seiner langersehnten
Skandinavienreise an einem Herz-Lungenversagen
verstorben.

Markus Josef König

11. Februar 1959 – 27. Juli 2018

Unfassbar und unendlich traurig

Ruth

Rebecca mit Leandro

Tim mit Sandra

Fini und Urs

Beatrice und Damiano

Verwandte, Freunde und Alle, die ihn auf
seinem Lebensweg begleitet haben

Der Trauergottesdienst ist am Donnerstag,
dem 16. August 2018 um 14 Uhr in der
kath. Kirche Gretzenbach

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Ruth König
Im Biel 2
5014 Gretzenbach